

## Forscherdrang ist nicht zu stoppen



"Welche Farben hat der Regenbogen?" Andreas Blümel nimmt eine Taschenlampe, lässt den Lichtstrahl auf eine CD fallen und schon erscheint das gewünschte Farbspektrum. Ein Experiment, mit dem der Chemotechniker gestern Nachmittag die Mädchen und Jungen des Kindergartens St. Marien in die Welt der Naturwissenschaften einführte.

von Ingrid Wolff

Unterstützt wird die ungewöhnliche Aktion von der Firma Degussa, bei der Andreas Blümel und seine Ehefrau Birgit, ebenfalls Chemotechnikerin, beschäftigt sind. Bereits zum zweiten Mal haben die beiden dem E-Team (E steht für Experiment) der Rapener Einrichtung mit einfachen Materialien und kindgerechter Aufbereitung naturwissenschaftliches und technisches Wissen vermittelt. Natürlich durfte dabei auch Töchterchen Jasmin (3) nicht fehlen.

"Eigentlich sind die Versuche erst für Kinder ab fünf Jahren, aber wir haben festgestellt, dass auch die jüngeren dafür zu begeistern sind und konzentriert mitmachen", freute sich Andreas Blümel, dass gestern gleich 16 Kinder munter mitexperimentierten. Richtiger Forscherdrang ist eben selbst bei den Kleinsten nicht zu stoppen. Daher hat der Familienvater die von der Firma Degussa entwickelten zwei Versuche für Kindergärten durch eigene Ideen ergänzt. Insgesamt acht Experimente hat er im Kindergarten St. Marien bislang durchgeführt.

"Interesse wecken"

Und es soll nicht das letzte sein. "Naturwissenschaften werden in den Schulen immer noch vernachlässigt. Daher ist wichtig, bei Kindern möglichst frühzeitig das Interesse dafür zu wecken", erläutert Andreas Blümel. Auch Kindergartenleiterin Gaby Böning und ihre Erzieher hoffen, dass das E-Team noch viele wissenschaftliche Versuche absolviert. "Das Interesse der Kinder ist groß", so Gaby Böning, die sich über die 16 Anmeldungen zur zweiten Experimentierstunde ebenso freute wie über die Unterstützung durch die Eltern, die die Versuche begleiteten.

Quelle: Stimberg Zeitung (Oer-Erkenschwick)

URL des Artikels:

[http://www.westline.de/nachrichten/archiv/index\\_mono.php?file\\_name=20060426233516\\_210\\_001\\_173626&jahrgang=2006&stichwort=Brausepulver+St.Marien&&start=5&order=relevanz&ort=oe](http://www.westline.de/nachrichten/archiv/index_mono.php?file_name=20060426233516_210_001_173626&jahrgang=2006&stichwort=Brausepulver+St.Marien&&start=5&order=relevanz&ort=oe)